Flughafen Hahn

Ryanair will offenbar etliche Flüge streichen

Dem defizitären Flughafen Hahn droht ein weiterer herber Schlag: Nach SWR-Informationen plant die Fluggesellschaft Ryanair, im kommenden Sommerflugplan Verbindungen aus dem Hunsrück zu streichen - und zwar in beträchtlicher Zahl.



stationiert sein. Zahlreiche Ziele in Italien, Spanien und Griechenland werden dann nicht mehr angeflogen. Nach Angaben des Flughafens sinkt die Zahl der Passagiere im kommenden Jahr um 300.000. Das bedeutet einen Rückgang um 15 Prozent. Noch 2012 hatte der Flughafen rund 2,8 Millionen Passagiere gezählt.

"Wir kommen im Vergleich zu anderen Standorten noch ganz gut weg", erklärte Hahn-Geschäftsführer Markus Bunk. Grund für die Streichungen ist laut Flughafen-Gesellschaft, dass Ryanair zu wenig Flugzeuge hat. Von 2015 an sei geplant, neue Maschinen einzusetzen und dann die Flüge wieder aufzustocken.

Erst **Anfang des Monats** hat sich Ryainair dauerhaft zum angeschlagenen Flughafen Hahn bekannt. Es gebe keine Pläne sich vom Hahn zurückzuziehen, hatte eine Sprecherin gesagt.

Seit Jahren schreibt der Flughafen Hahn rote Zahlen. Passagier- und Frachtflüge sind in den vergangenen Jahren stetig gesunken. Er gehört zu 82,5 Prozent dem Land Rheinland-Pfalz und zu 17,5 Prozent Hessen.